



Communiqué de presse - juillet 2011

Les doubles diplômes du réseau Polyméca

Les 7 écoles d'ingénieurs publiques du réseau Polyméca renforcent leurs liens et annoncent la mise en place de cursus bi-diplômants pour leurs élèves ingénieurs.

Le réseau Polyméca existe depuis une douzaine d'année et rassemble 7 écoles d'ingénieurs publiques en 3 ans qui recrutent leurs élèves principalement sur concours après classes préparatoires : ENSCI à Limoges, ENSI à Bourges, ENSIAME à Valenciennes, ISAE-ENSMA à Poitiers, ENSMM à Besançon, ENSTA Bretagne à Brest (ex-ENSIETA), SUPMECA à Paris et Toulon.

Un dispositif de "substitution" existe déjà depuis quelques années. Il permet aux élèves ingénieurs des écoles du réseau Polyméca d'effectuer leur dernière année de formation dans une autre école du réseau afin d'y suivre un enseignement de spécialisation qui correspond à leur projet professionnel. Ces passerelles se sont développées et concerneront près d'une vingtaine d'élèves l'an prochain.

Réunies en séminaire annuel les 11 et 12 juillet à Brest les directions des écoles du réseau Polyméca ont décidé d'accroître les possibilités de circulation des élèves au sein du réseau.

A cette fin les écoles proposent dès la rentrée prochaine des parcours bi-diplômant en 4 ans : l'élève ingénieur effectue la première et la deuxième année de sa formation dans l'école où il est admis, puis il aura la possibilité d'effectuer une seconde deuxième année et la troisième année dans une autre école du réseau. Il sera alors diplômé des deux écoles et pourra faire valoir des compétences élargies.

Renseignements et contact : Direction des études de chaque établissement d'origine
<http://www.polymeca.org/contacts.htm>